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ATA Nº 06/2022 Aos oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às oito horas, 1 

reuniram-se na sala de reuniões do quarto andar nas dependências do Paço Municipal José Della 2 

Pasqua, situado à Avenida José Calegari, 647 – Ipê, nesta cidade de Medianeira, o os membros do 3 

Conselho Municipal de Previdência, sendo Franciele Perego Garcia, Jarbas Barbeta, Clair Terezinha 4 

Rugeri, João Dos Santos e Lucas Eduardo Ghellere e ainda Alexandro de Marque atualmente Diretor 5 

Previdenciário do IPREMED, para uma reunião ordinária de trabalho tendo como pauta a análise do Edital 6 

nº01/2022 do IPREMED que trata do processo eleitoral do instituto. Iniciando, Franciele leu a ata de 7 

número cinco para aprovação e assinatura dos presentes. Esta foi aprovada e assinada. Na sequência, 8 

repassou aos membros a informação de que recebeu do Conselho Fiscal o ofício nº006/2022 que trata da 9 

sugestão de que o Conselho Municipal de Previdência solicite aos funcionários do instituto que façam 10 

repasse dos conteúdos aprendidos quando da participação deles em eventos. Neste momento os 11 

membros se manifestaram a respeito do ofício julgando interessante a solicitação. Alexandro tomou a 12 

palavra informando que nem sempre é possível repassar, pois em alguns momentos a formação não trata 13 

de assuntos pertinentes aos membros do conselho. Lucas sugeriu que o mais importante seria 14 

estabelecer uma formação periódica aos membros, em que fossem abordados assuntos pertinentes que 15 

os conselheiros precisam compreender. Os demais conselheiros aprovaram a ideia. Alexandro esclareceu 16 

que esta sugestão já está sendo pensada para o próximo ano. Neste momento o presidente João retomou 17 

a última reunião extraordinária ocorrida no último vinte e quatro de agosto em que houve apresentação do 18 

cálculo atuarial. Os participantes conversaram sobre tal apresentação e já deixaram esclarecido que este 19 

conselho municipal de previdência homologa a avaliação atuarial apresentada naquele momento. 20 

Alexandro então informou que está concluindo a documentação necessária para contratar serviço 21 

especializado de assessoria e consultoria atuarial. Tal documentação será enviada ao setor de compras 22 

em breve. Lucas expôs sua preocupação em relação ao problema apresentado pelo cálculo atuarial. 23 

Preocupa-se com os funcionários, mas também enquanto munícipe, pois caso este problema não seja 24 

resolvido, poderá comprometer os investimentos do município como um todo. Alexandro reforçou que 25 

precisamos fazer uma ação de cada vez. Agora será feito o estudo por intermédio da empresa que será 26 

contratada. Em seguida, com o resultado em mãos, será decidido o que e como fazer. Neste momento 27 

passamos para a análise do Edital  nº01/2022 do IPREMED que trata do processo eleitoral do instituto. 28 

Como os presentes já haviam lido o documento, foram apenas conversando e tirando dúvidas com 29 

Alexandro, principalmente sobre o tempo de mandato, os locais de votação, a certificação que será 30 

necessária aos conselheiros, dentre os principais aspectos. Após análise e diálogo, o conselho aprovou o 31 

edital em questão. O presidente João reforçou a importância da divulgação deste documento para que 32 

possa haver ampla participação. Sem mais para o momento, eu Franciele Perego Garcia, na qualidade de 33 

secretária do Conselho Municipal de Previdência, lavrei a presente ata, a qual segue devidamente 34 

assinada por mim e demais presentes. 35 


